

EN DEFENSA DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS NO A LA REPRESIÓN

Se piden penas de cárcel para cinco compañeros que se manifestaron en el Teatro Auditorio Buero Vallejo en contra de los recortes

MANIFESTACIÓN

jueves 2 DE FEBRERO a las 18 HORAS
desde el PALACIO DEL INFANTADO

La sanidad y la educación pública, universal y gratuita han sido una conquista social básica junto al sistema de pensiones y prestaciones públicas (jubilación, desempleo, viudedad, etc.), son los tres grandes pilares sobre los que se asienta una sociedad democrática, justa e igualitaria, es decir, una sociedad donde merezca la pena vivir. Sin embargo están en peligro, pues algunos quieren convertir la educación, sanidad y pensiones en un negocio privado.

LOS RECORTES NOS AFECTAN A TODOS

El cierre de dos plantas en el hospital de Guadalajara obliga a mandar a casa a enfermos que vuelven a recaer al poco tiempo por habérseles dado el alta hospitalaria demasiado pronto, atendiendo a criterios económicos y no médicos. La menor inversión en los servicios de diagnóstico obliga a no realizar pruebas necesarias. La **reducción del número de trabajadores de ambulancias y unidades de vigilancia intensiva (UVIs) móviles** en nuestra provincia implicará una menor posibilidad de sobrevivir en caso de infarto o de accidente de tráfico, en especial en las zonas rurales.

La **disminución de 1.345 profesores de secundaria** el presente curso en nuestra región respecto al curso anterior, unido al aumento de 17.000 alumnos, está conduciendo a una **mayor masificación** de las aulas. Por otro lado **no se sustituye a los profesores enfermos**, salvo bajas superiores a un mes. ¿Quién le da clase a su hijo o hija en tal caso?, simplemente nadie. La reducción de docentes también ha conducido a que profesores de una especialidad se vean **obligados a impartir clase de asignaturas para las que no están formados** adecuadamente (el de lengua castellana completa su horario dando lengua extranjera, etc.). La merma de profesores ha obligado a **eliminar los desdobles de refuerzo** en materias instrumentales (matemáticas, lengua, inglés), etc.



Fotografía cedida por *El Día* (Nacho Izquierdo). El senador Sr. De las Heras dedicó varias "peinetas" a los manifestantes el 7 de septiembre.

Las **mujeres maltratadas**, a pesar de lo que dicen los responsables regionales, van a ver como se desmantela la red de pisos de acogida ligados al Instituto de la Mujer. La eliminación de las partidas para ayudas a mayores y dependientes ha supuesto la **desaparición** en muchos casos del **programa de comidas a domicilio**, o de **asistencia en tareas básicas**. Dos colectivos especialmente vulnerables, **discapacitados e inmigrantes**, van a ver desaparecer sus presupuestos.

Nuestros montes (45% de la superficie de Castilla-La Mancha) **arderán con más facilidad en verano** al no limpiarse en invierno, ni acondicionarse los caminos que dan acceso a los servicios antiincendios en los meses de calor, las tareas que realizaban los trabajadores despedidos los meses de invierno. Podríamos poner muchos más ejemplos.

La Sra. de Cospedal ha cambiado el significado de las palabras, y a lo que la gente corriente llamamos recortes ella le llama “Plan de Garantías de Servicios Sociales”, tenemos que decir alto y claro que **no se trata de austeridad sino de tijeretazos en los presupuestos sociales**.

El “Plan de Garantías” representa el mayor despido colectivo realizado en Castilla-La Mancha, al **mandar al paro a unos 14.000 empleados públicos** (sanitarios, forestales, docentes, personal laboral, funcionarios administrativos, servicios sociales, etc), con lo que los usuarios de esos servicios, Usted por ejemplo, verán mermada la calidad de los mismos.

A modo de ejemplo, se calcula que **en la comarca de Molina de Aragón** entre empleos directos e indirectos **se perderán unos 500 puestos de trabajo**, lo que para comarcas como ésta o la de Sigüenza, Pastрана, Sacedón, Mondéjar, Cogolludo, Alcolea, etc. suponen un auténtico terremoto económico.

GESTIONAR A FAVOR DE LOS RICOS

Los últimos 18 meses del mandato del Sr. Rodríguez Zapatero y las primeras semanas de la legislatura del Sr. Rajoy tienen un denominador común: realizar recortes y privatizaciones a favor de una minoría y en contra de una mayoría social. Nuestros gobernantes se han convertido en títeres de los grandes poderes económicos nacionales y extranjeros. **Zapatero** cumplió las órdenes y **recortó 15.000 millones de euros** en 2.011 y **Rajoy**, salvo que logremos impedirselo, **recortará 40.000 millones** en 2012, esas son las órdenes.

Nos dicen que no hay dinero, pero es falso, por ejemplo, **a la banca privada nacional le hemos entregado 175.000 millones de euros** desde el comienzo de la crisis, **procedentes de recortes en gasto social y de la subida de impuestos**. No hay dinero para los trabajadores, pero sí para apuntalar a los ricos en su riqueza.

La receta es vieja, **se aprovechan los momentos de crisis económica para saquear el sector público** (en anteriores crisis se privatizaron a precio de saldo TELEFONICA, REPSOL, Caja Postal, IBERDROLA, etc), a la vez que se elevan los impuestos a los de abajo sin tocar los intereses de los de arriba. Hasta ahora pensábamos que la sanidad, educación y pensiones estaban a salvo de la avaricia capitalista, pero hemos descubierto con horror que han fijado sus

ojos en las mismas. **Los recortes sociales no ayudan a salir de la crisis**.

LA REPRESIÓN COMO COMPLEMENTO DE LOS RECORTES

Los recortes generan malestar social, y de dicho desasosiego surgen conflictos (manifestaciones, huelgas, caceroladas, etc.), **es aquí donde la represión** de quienes alzan su voz contra los recortes y privatizaciones **se convierte en un complemento a los tijeretazos**; se quiere recortar sin que nadie moleste. **El PP y sus medios afines lanzaron** a raíz de las protestas del 7 de septiembre en Guadalajara, **una campaña de criminalización del movimiento en contra de los recortes que ha culminado con una denuncia** por resistencia y desobediencia a la autoridad **contra cinco compañeros** que participaron en las protestas. Quieren demostrar que como en los tiempos más oscuros de nuestra historia luchar puede traer consecuencias penales. Sin duda, el hecho de que sean tan sólo cinco los denunciados demuestra el carácter político de esta denuncia. Entre los centenares de personas que acudimos al Buero Vallejo han escogido sólo a unos pocos para intentar dar una lección y atemorizar a los que se manifiesten en contra de los recortes. El único delito que cometieron estos compañeros fue luchar en defensa de la educación pública. Mientras tanto, **quienes han conducido bancos y cajas a la quiebra** abandonan la dirección cobrando **escandalosas indemnizaciones millonarias**. Como vemos, **hay dos raseros para aplicar la “justicia”**.

Hasta ahora se han convocado, en la mayoría de los casos, movilizaciones parciales. Ahora, desde la **Asamblea en Defensa de los Servicios Públicos**, que integra a **trabajadores del sector público, estudiantes y usuarios de estos servicios**, convocamos una **manifestación en contra de todos los recortes**, para que **se paguen las nóminas atrasadas** a todos los trabajadores y **contra la represión** de aquellos que se manifiestan. **Igualmente pensamos que es necesaria también la unificación del movimiento con el conjunto de los trabajadores**. Las direcciones de los sindicatos tienen que organizar una gran huelga general en Castilla-La Mancha en defensa de los servicios públicos, ya que la lucha es la misma, como demuestra el hecho de que en los últimos años los trabajadores de la empresa privada han soportado recortes de sus salarios y que serán los principales afectados por el deterioro de los servicios públicos.

¡LO PÚBLICO ES DE TODOS, LO PRIVADO DE QUIEN PUEDE PAGARLO!

**ASAMBLEA EN DEFENSA DE LOS
SERVICIOS PÚBLICOS DE GUADALAJARA**

asambleaserviciospublicosgu@gmail.com